



Santiago Creel: El caso de Osorio Chong fue un “golpe de Estado”

Ser el coordinador de una bancada legislativa en la Cámara de Diputados o en el Senado no es cualquier cargo. En cada partido político este cargo se determina en función del perfil del personaje y su cercanía con el dirigente nacional del partido; pero también por su relación con otros cargos políticos en turno como por ejemplo, el presidente de la República. Esta semana tocó al hidalguense Miguel Ángel Osorio Chong perder la coordinación de la bancada tricolor en el Senado. Santiago Creel perdió la candidatura presidencial del Partido Acción Nacional contra Felipe Calderón. El ex secretario de Gobernación era el favorito del entonces presidente Vicente Fox, pero Calderón se hizo visible desde la secretaría de Energía y obtuvo la candidatura del partido. Fue así como Creel alcanzó un escaño en el Senado durante el sexenio calderonista; y desde ahí ocupó la presidencia de la Mesa Directiva en la cámara alta. Su cargo como coordinador de la bancada panista duró poco menos de dos años; las diferencias con el calderonismo y con el senador panista por Chihuahua, Gustavo Madero, fueron evidentes.

<http://noticiasdeyucatan.mx/santiago-creel-el-caso-de-osorio-chong-fue-un-golpe-de-estado.html>